



## Neues Zuhause für Audi Akademie

Neues Zuhause für Audi Akademie - Neubau auf ehemaligem Gießereigelände eingeweiht - Prof. h.c. Thomas Sigi, Personalvorstand AUDI AG: "Bildungsangebot auf höchstem Niveau" - Oberbürgermeister Dr. Christian Lösel: "Auftritt zu einem neuen, altstadtnahen Stadtteil der Zukunft" - In bester Lage: Zwischen Donau, Neuem Schloss und Technischer Hochschule hat nun die Audi Akademie ihre neue Heimat gefunden. Heute weiht Audi das neue Seminar- und Bürogebäude mit zahlreichen Gästen aus Politik und Unternehmen ein. Hier bündelt das Unternehmen zahlreiche Weiterbildungsaktivitäten. In das fünfstöckige Gebäude auf dem ehemaligen Gießereigelände sind bereits Ende vergangenen Jahres rund 250 Mitarbeiter der Audi Akademie eingezogen, die bisher auf verschiedene Standorte im Stadtgebiet verteilt waren. Auch das Veränderungs- und Ideenmanagement sowie die Hochschulkooperationen des Unternehmens sitzen jetzt direkt vor Ort. Das großzügige Gebäude mit seinen 28 Seminarräumen und acht Besprechungszimmern bietet viel Platz für Seminare, Coachings und Schulungen der AUDI AG. "Die Anforderungen an das Wissen und Können unserer Mitarbeiter werden weiter steigen", sagt Prof. h.c. Thomas Sigi, Personalvorstand und Arbeitsdirektor der AUDI AG. "Mit der neuen Audi Akademie und ihrem umfassenden, passgenauen Bildungsangebot auf höchstem Niveau sind wir für kommende Herausforderungen bestens gerüstet." Der Ingolstädter Oberbürgermeister Dr. Christian Lösel sagt: "Mit der Audi Akademie hat eines der großen städtebaulichen Zukunftsprojekte in Ingolstadt begonnen - die Nutzung des ehemaligen Gießereigeländes. In unmittelbarer Nachbarschaft werden Kongresszentrum und Hotel am Schloss, das Museum für Konkrete Kunst und Design, die Erweiterung der Technischen Hochschule sowie das Forschungsinstitut Carisma folgen - alles öffentliche Einrichtungen, die einen neuen Zukunftsstadtteil in Verbindung mit der Altstadt schaffen. Die Audi Akademie steht dabei für Weltoffenheit und Spitzen-Technologie." Rund 80 Gäste aus Politik und Unternehmen wird Ralph Linde, Leiter Audi Akademie, heute zur Einweihungsfeier begrüßen. "Nicht nur die Mitarbeiter der Audi Akademie profitieren davon, ab sofort an einem Ort vertreten zu sein. Auch für die etwa 300 Seminarteilnehmer pro Tag bilden wir nun eine starke Einheit - und das in einer repräsentativen Lage im Herzen Ingolstadts." In nur 18 Monaten Bauzeit hat die IGE (Infrastruktur und Gewerbeimmobilien Entwicklungs GmbH Co. KG), eine gemeinsame Tochtergesellschaft der AUDI AG und der IFG Ingolstadt, das Gebäude erstellt. Es ist 66 Meter lang, 33 Meter breit und rund 24 Meter hoch. Für Tageslicht im Innenraum sorgen ein großzügiges Atrium sowie bodentiefe Fenster mit flexiblen Fassadenelementen. Auf allen vier Obergeschossen bieten attraktive Aufenthaltsbereiche Raum für Kommunikation. Im Erdgeschoss gibt es neben dem zentralen Empfang ein Betriebsrestaurant. Die Parkflächen für Besucher und Mitarbeiter befinden sich ein Stockwerk tiefer, in der neuen Kongress-Tiefgarage, die über einen direkten Zugang zur Audi Akademie verfügt. Die Audi Akademie vereint die Kompetenzentwicklung, die Aus- und Weiterbildung, das Veränderungs- und Ideenmanagement sowie die Hochschulkooperationen der AUDI AG. Ihr breites Themenspektrum reicht von Maßnahmen der Personalentwicklung über Trainings zu Persönlichkeit und Verhalten bis hin zur technischen Qualifizierung oder Sprachenausbildung. Außerdem bietet sie kompetente Begleitung und Beratung in Veränderungsprozessen und steuert die Hochschulkontakte des Unternehmens. Hinweis: Fotos der Einweihungsfeier sind heute ab 18.30 Uhr verfügbar unter [www.audi-mediaservices.com](http://www.audi-mediaservices.com). Kontakt AUDI AG Kommunikation Unternehmen Sabine Taner Telefon: +49 841 89-92760 Mobil: +49 151 64122503 

## Pressekontakt

Audi Deutschland

85045 Ingolstadt

## Firmenkontakt

Audi Deutschland

85045 Ingolstadt

Die Erfolgsgeschichte der AUDI AG begann 1949 als Auto Union GmbH in Ingolstadt, dem heutigen Hauptsitz in der Donauebene. Auf dem etwa 200 Hektar großen Firmengelände befindet sich die Konzernleitung, die Technische Entwicklung und die Hauptverwaltung. Der Schwerpunkt liegt hier natürlich in der Produktion von Automobilen, die weltweit erfolgreich sind - und richtungsweisend in Sachen Sicherheit, Komfort, Design, Leistung und Umweltschutz. Ein Führungsanspruch, der sich auch in der Fertigung zeigt: modernste Produktionsanlagen und eine ausgeklügelte Umwelttechnologie. In Ingolstadt laufen die Modelle Audi A3, A4, A4 Avant, der Sportmodelle S3, S4 und S4 Avant vom Band. Der Audi TT wird in Zusammenarbeit mit dem Hungaria Motor Kft gefertigt. 1999 waren hier rund 28.400 Mitarbeiter beschäftigt.